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GUADALAJARA 2012 VALORACIONES

Balance de-las Ferias 2012
Hasta el año próximo...

LAS NOTAS

FIESTAS 2012. El buen tiempo ha acompañado este año, animando el ambiente

Y.B.B. I GUADALAJARA

r: @yolandabernad

El ‘Pobre de mí’ volvió a sonar fuerte en 
la Plaza Mayor de Guadalajara, después 
de más de una semana de fiestas. Los 
fuegos artificiales pusieron punto y fi
nal, hasta el próximo año, a unas Ferias 
marcadas una vez más por la crisis pero 
también por unas excelentes tempera
turas que mitigaron las penurias eco
nómicas de muchas economías do
mésticas.

Más de 140 actividades y, sobre todo, 
lleno casi absoluto en la mayoría de los 
conciertos programados: Juan Magán,

Amaral y Sergio Dalma lograron el res
paldo del público, animado en buena 
parte por el precio de unas entradas 
muy económicas (5 euros anticipada, 
10 en taquilla).

La tranquilidad ha reinado las Fies
tas de este año, y afortunadamente no 
ha habido que lamentar ningún inci
dente grave. Prueba de ello ha sido el nú
mero de llamadas registradas por la Po
licía Local, 78 menos que el año pasado. 
Más allá de los datos y las lecturas polí
ticas, lo cierto es que Titiriguada volvió 
a brillar con luz propia (el año próximo 
se desligará de las Fiestas para adquirir 
autonomía propia), el Torneo ACB de

Jaime Carnicero (PP)
“Algunos traen a Karina, que 
es más barato que Amaral”

El concejal de 
Festejos pone un 
notable alto a las 
Fiestas de este año, 
y ha lamentado las 
críticas de la 
oposición. “Hay 
localidades que 
traen a Karina, que 
es más barato que 
Amaral”.

Magdalena Valerio (PSOE)
“El Ayuntamiento se merece 
un suspenso bajo”

Para la portavoz 
socialista, ‘la 
ciudadanía un 
sobresaliente, pero 
el Ayuntamiento se 
merece un 
suspenso bajo. Así 
que haré la media y 
lo dejo en un 4”, 
comenta Valerio a 
través de Twitter.

José Luis Maximiliano (IU)
“El PP ha fracasado con el 
recinto ferial”

“Como este año el 
tiempo ha 
acompañado, ha 
habido ambiente. 
Pero el PP ha 
fracasado tratando 
de trasladar las 
Fiestas al Recinto 
Ferial”, opina el 
portavoz de IU, José 
Luis Maximiliano.

Baloncesto registró una gran acogida y 
el Día de la Bicicleta, este año con una fi
nalidad solidaria, reunió a más de dos 
mil ciclistas pedaleando por la ciudad.

¿QUE OPINAN LAS PEÑAS?
El balance entre el colectivo de peñas es, 
en general positivo. Una de las observa
ciones más habituales de la veintena de 
agrupaciones tiene que ver con el 
tiempo, que este año ha sido benévolo, 
y ha permitido que hubiera mucho am
biente en la calle. Así opina Gonzalo, de 
La Amistad; Carlos, de Carajillo; o Luis, 
de El Pellejo. “Han sido unas fiestas bas
tante completas, con unos conciertos 
exitosos”, piensa Óscar, de la peña El Ta
rro.

El Recinto Ferial sigue generando po
lémica en algunos colectivos, sobre todo 
para aquellos que permanecen allí ins
talados desde su puesta en marcha, hace 
cinco años. “Los fines de semana había 
ambiente, pero entre diario era un 
fiasco. No había nadie”, lamenta Vicente, 
de la Peña Agapitos. La crisis también 
se ha dejado notar en el número de so
cios, que se ha visto reducido conside
rablemente. “De 300 socios hemos pa
sado a 200” comenta Vicente, y eso que 
trataron de ahorrar costes aliándose con 
la peña Carioquita, “con la que ha ha
bido muy buen rollo”. De la misma opi
nión es Gonzalo, de la peña La Amistad. 
“Al alejarnos de la ciudad perdemos 
fuerza”, reconoce. Aunque, en términos 
generales, el balance es positivo.

Para Ana Isabel, de Búfalos (y ubi
cada en el Ferial), todo han sido para
bienes. “El concurso de tortillas fue todo 
un éxito, la charanga también... Sí que 
echo de menos que la ciudad participe 
más”, reflexiona. Si se trata de elegir, Da
vid, de la peña Caracol, se queda con los 
fuegos artificiales - “fueron muy chu
los”- y con la vuelta de pregón de peñas 
a la Plaza Mayor (tras varios años cele
brándose en la Plaza del Infantado). Una 
petición aclamada por la mayoría de las 
peñas y que, tal y como anunció el al
calde, Antonio Román, en ABC P unto 

Radio , se mantendrá el próximo año. “El 
programa de este año ha sido calcado al 
de otros años, pero es entendible por la 
crisis”, concluye.

Para 2013, muchos peñistas esperan 
que las subvenciones que este año han 
caído un 25% no se repitan, “aunque es 
comprensible con la que está cayendo”, 
reconoce Óscar, de El Tarro.
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